

Reconocerán a profesores inspiradores en campus Monterrey



Para reconocer a labor de los docentes en la **Región Monterrey**, el miércoles 19 de mayo se realizará la **Ceremonia de Entrega del Premio a Profesores y Tutores Inspiradores**, de forma virtual.

En ésta, se distinguirá a doce profesores de profesional, preparatoria y Educación Digital de los **campus Monterrey** y Saltillo, quienes en el último año sobresalieron por su vocación.

“Les hago una atenta invitación para que toda la comunidad de profesores y profesoras nos acompañen”, manifestó Mario Adrián Flores, vicepresidente de la Región Monterrey.

“Una para distinguir esa gran labor que han hecho como parte del Día del Maestro, y la otra para continuar reconociendo su trascendencia”, añadió.



width="1066" loading="lazy">

Los profesores inspiradores se distinguen por ser **guías en el aprendizaje, dominan su materia, imponen retos** y son guías para la vida, entre otras características.

La ceremonia se realizará por **Zoom** y se ha enviado una invitación a los profesores con los datos para poder acceder el próximo miércoles a las 17:00 horas.

A nivel nacional ya se realizó una ceremonia para celebrar el **Día del Maestro** el pasado 14 de mayo, donde se reconoció a los profesores que avanzaron en su clasificación docente.

En el evento de la Región Monterrey se reconocerá tanto a profesores de planta como de cátedra.

Esta ceremonia se realiza cada año en el marco del Día del Maestro, con el fin de reconocer a los profesores que han destacado en su labor de acuerdo a una evaluación realizada por docentes de la institución.

TAMBIÉN TE PODRÍA INTERESAR LEER: